

3. [À Saint-Nazaire, le premier parc éolien en mer français tourne à plein régime](#)



Les partenaires du premier parc éolien marin français ont symboliquement appuyé sur un buzzer, le mercredi 23 novembre aux alentours de 20 h 30, pour marquer l'entrée en production totale et officielle du parc. (Photo : Véronique Couzinou)

À Saint-Nazaire, le premier parc éolien en mer français tourne à plein régime

Publié le 23/11/2022 21:21 | Mis à jour le 24/11/2022 11:05

C'est symboliquement le mercredi 23 novembre, jour de son inauguration officielle à Saint-Nazaire, qu'EDF Renouvelables, Enbridge et CPP Investments ont annoncé la mise en service complète du premier champ éolien offshore français, d'une capacité installée de 480 MW.

« Situées entre 12 et 20 km des côtes, les 80 éoliennes produisent désormais l'équivalent de 20 % de la consommation annuelle d'électricité de la Loire-Atlantique », soit 700 000 personnes. « Les éoliennes tournent au niveau attendu, particulièrement ces jours-ci, très venteux », s'est d'ailleurs réjoui Olivier de Laurencie, directeur du parc, à l'ouverture de la soirée inaugurale.

Les premiers électrons avaient [été injectés dans le réseau en juin](#) et le président la République, Emmanuel Macron, [était venu visiter le parc fin septembre](#), juste après la pose de la dernière machine, après un chantier sans retard notable débuté en 2019. La coordination maritime, basée depuis deux ans à Saint-Nazaire a, de son côté, rejoint [la base de maintenance de La Turballe](#) où une centaine de personnes interviennent sur l'exploitation et la maintenance du parc, en fonction pour 25 ans.

La soirée inaugurale a réuni « **l'ensemble des parties prenantes : État, collectivités, entreprises, associations professionnelles et environnementales** ». Le consortium a rappelé que pendant trois ans de chantier, « **2 300 personnes ont été mobilisées en moyenne en France, dont 1 200 en Pays de la Loire** ». Et que les nacelles comme la sous-station électrique ont été réalisées à Saint-Nazaire par GE et les Chantiers de l'Atlantique. « **Ce projet industriel hors norme ouvre aujourd'hui des opportunités de marché à l'export pour les entreprises qui y ont contribué.** »

Véronique COUZINOU
UPPM revue de presse